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▲本人蔡春芳是东莞市中医院
退休职工，不慎遗失退休证，特此声
明。

▲叶子良不慎遗失优抚证，证
件编号：莞战0400336，特此声明作
废。

▲广东源璟建设工程有限公司
遗失营业执照副本，注册号（或统一
社 会 信 用 代 码 ）
91441900MA4WQPHG25，执 照
编号：440127046，特此声明作废。

▲邓兵2024年3月8日遗失身

份证，证号420803197512084811，
特此声明作废。

▲ 兹 有 我 社 股 民 袁 耀 灯
442527193711240890、钟 叶 媚
442527193602230888，不慎遗失
东莞市东城区桑园股份合作经济组
织股权证书，特此声明作废。

▲东莞市人工智能学会遗失社
会团体法人登记证书正副本，统一
社 会 信 用 代 码 ：
51441900MJM393368N，特此声
明。

东莞市上源实业有限公司

遗失支票声明

尊敬的合作伙伴及社会公众：
我公司不慎遗失了东莞银行长安富

兴支行签发的支票，特此声明作
废。遗失支票信息如下：支票号码：
3130443014440852、 账 号 ：
500002115006898。在此，我们恳
请广大社会公众、合作伙伴及银行
机构在交易过程中仔细核对支票信
息，避免误用。如有发现该支票的
线索，请及时与我们取得联系。东
莞市上源实业有限公司 联系方式：
0769-85534728 2024年3月11日

声明

兹有东莞市莞城莞兴食品商行
原公章、财务专用章遗失，需重刻。
特此声明原公章、财务专用章作废。

其他声明其他声明其他声明

遗失声明遗失声明遗失声明

声声声 明明明

依法服兵役和进行兵役登记是
每个适龄公民应尽的光荣义务和神
圣责任。根据《中华人民共和国兵役
法》、《征兵工作条例》和《广东省征兵
工作条例》，现将东莞市2024年度兵
役登记有关事项通告如下：

一、登记对象
2024年6月30日前，常住户口

在本市，以及在本市内普通高等学
校、高中和中等学校就读的年满18
周岁男性公民，均应参加兵役登记。

2024年12月31日前，未超过24周
岁的男性公民没有参加兵役登记的，
均应进行补登。

二、登记时间
2024年1月1日至6月30日。
三、登记地点
男性适龄公民登录全国征兵网

（http：//www.gfbzb.gov.cn）进 行
网上登记，打印《男性公民兵役登
记/应征报名表》，携带户口簿、居民
身份证、学历证明、近期1寸免冠照

片，到户口所在乡镇武装部进行现
场确认，并领取《兵役登记证》。往
年已经参加过兵役登记的男青年，
应当登录全国征兵网进行兵役登记
核验。

四、登记流程
（一）网上注册信息。登录“全国

征兵网”、点击“兵役登记”选项，进行
实名注册并真实、完整填写个人基本
信息。

（二）打印表格。信息填写完整

后，打印《男性公民兵役登记表》。
（三）现场确认。青年本人持打

印的《男性公民兵役登记表》，携带身
份证（户口簿）、毕业证（学历证明）、2
张1寸免冠红底证件照到兵役登记
站现场确认。

（四）初检初考得出结论。乡镇
（街道）兵役登记站对参加兵役登记
的适龄男性公民进行初检初考，并依
法作出应征、缓征、免征和不得征集
的结论，填写《兵役登记证》，并报县

（市、区）兵役机关审核。
（五）发放《兵役登记证》。乡镇

（街道）兵役登记站将兵役机关审核
盖章的《兵役登记证》发放给青年。
《兵役登记证》作为有关部门查验适
龄男性公民履行兵役义务的依据。

五、法律责任
根据《中华人民共和国兵役法》、

《征兵工作条例》和《广东省征兵工作
条例》规定，男性适龄公民拒绝、逃避
兵役登记的，机关、团体、企业事业单

位阻挠公民履行兵役登记或有妨害
兵役工作行为的，由当地人民政府征
兵办公室按照有关条款予以处罚，构
成犯罪的依法追究刑事责任。国务
院出台的《关于建立完善守信联合激
励和失信联合惩戒制度加快推进社
会诚信建设的指导意见》明确规定，
对“拒不履行国防义务，拒绝、逃避兵
役”等行为，要进行联合惩戒。

东莞市人民政府征兵办公室
2023年12月21日

东莞市2024年兵役登记通告

新华社北京 3 月 12 日电
“新增水土流失治理面积6.3万
平方公里”“林草产业健康发展，
全年全国林草产业总产值达
9.28万亿元”“实现以经济林为
主 的 森 林 食 物 产 量 2.26 亿
吨”……

在我国第46个植树节到来
之际，国家林草局发布2023年
中国国土绿化状况公报，森林的
水库、钱库、粮库、碳库等多种功
能得到具体量化，植树造林的重
要性再次凸显。

古语说：“孟春之月，盛德在
木”。我国自古有在春季种树的
传统。1979年，第五届全国人
大常委会第六次会议决定将每
年3月12日设为植树节。1981
年12月，我国通过《关于开展全
民义务植树运动的决议》，义务
植树成为每个公民应尽的义务。

党的十八大以来，随着生态
文明建设成为统筹推进“五位一
体”总体布局和协调推进“四个
全面”战略布局的重要内容，植
树作为全民参与生态文明建设
的一项重要活动，在中华大地更
加蓬勃开展。

南粤春早，草木芳菲。独特
的水、光、热条件让广东的春天
来得格外早，春季植树的热潮扑

面而来。前两天，广州市民程燕
专门带着女儿来到广东江门市
蓬江区杜阮镇龙眠村参加义务
植树活动。“有了切身体验，孩子
对自然的热爱才更真实。”她说，
她与7岁的女儿共同种下一棵
野牡丹，感觉非常有意义。

千里之外的三北地区，三北
工程三大标志性战役早已悄然
打响。内蒙古巴彦淖尔市临河
区国营新华林场的工人们，正忙
着培育储备苗条，为春季造林做
准备。林场副场长葛文斌说，今
年将进行乔灌草结合造林近万
亩，建设500亩保障性苗圃。

国家林业和草原局三北局
有关负责人表示，当前三北工程
攻坚战已实现良好开局，未来工
程不仅要谋划综合治理，还更注
重成果巩固，将推动扩绿增量向
增绿提质并重转变。

近年来，森林作为水库、钱
库、粮库、碳库的重要性愈发深
入人心。这个春天，不仅属于忙
碌种树的人们，也同样属于耕耘
梦想、播种希望的森林经营者、
林业科学研究者们。

清晨，浙江杭州市淳安县千
岛湖林场的珍珠半岛基地上，一
棵棵高大的马尾松、栎树、苦槠
树下，大球盖菇、羊肚菌生机勃

勃地生长着。有的松树桩下隐
藏着壮硕饱满的“金疙瘩”茯苓。

这是中国林科院亚林所研
究员张金萍团队多年来精心探
索的用森林抚育枝叶、灌木、疫
木等林下废弃物养殖的“宝
贝”。“由于生长环境好，市场很

欢迎。”张金萍说，我们要继续加
强研究，不断挖掘培育更高质量
的森林食物，用科技力量帮助林
农增收致富，努力推动森林产业
成为更有价值的绿色大产业。

随着春风吹拂，更多更美的
绿色将如约而至。

国家林草局有关负责人表
示，2024年我国将继续科学开
展大规模国土绿化行动，聚焦重
点、巩固成果、持续用力，为全面
推进美丽中国建设、加快推进人
与自然和谐共生的现代化作出
更大贡献。

让更多绿色拥抱春天
——写在我国第46个植树节到来之际

北约举行瑞典入约仪式
新华社布鲁塞尔3月11日电 北大西洋公约组织（北约）

11日在其位于布鲁塞尔的总部举行瑞典加入北约仪式。瑞
典成为北约第32个成员国。

在当天与瑞典首相克里斯特松举行的联合新闻发布会
上，北约秘书长斯托尔滕贝格对瑞典成为北约第32个成员国
表示欢迎。克里斯特松说，瑞典认为“和平时期”没有必要在
瑞典领土上设立（北约）永久军事基地或部署核武器。但他同
时表示，作为正式成员国，瑞典对北约“360度”全盘接受，“我
们完全理解北约所有防御能力的必要性，包括核战略”。

瑞典女王储维多利亚出席了仪式。
2022年2月乌克兰危机升级后，瑞典和芬兰于同年5月同

时申请加入北约。芬兰已于2023年4月正式获准加入北约。

首批实施“一码通溯源”的
澳门食品顺利通关

新华社广州3月12日电 3月12日，凭借首次应用的“一
码通溯源”，一批澳门特色食品牛油曲奇，经港珠澳大桥珠海
公路口岸通关进入内地市场。此次改革项目实施后，口岸环
节海关相关作业效率预计可提升30%以上。

当日12时许，一辆装有50箱澳门牛油曲奇的货车进入
港珠澳大桥珠海公路口岸，与以往不同的是，这批曲奇产品的
外包装上，都有一个特别的二维码“身份信息”。现场海关人
员通过查验设备扫描二维码，即可进入“进口食品一码通关溯
源子系统”一键查看澳门制造食品全程溯源信息，以及随附的
澳门市政署签发的卫生证书等，监管作业效率大大提升。

“港珠澳大桥珠海公路口岸是澳门特色食品供应内地的
主要通道之一。近年来，越来越多澳门特色产品经大桥口岸
输往内地。‘进口食品一码通关溯源子系统’，是拱北海关会同
澳门市政署、澳门食品生产企业等开发的，为符合要求的输内
地澳门制造食品搭建的溯源管理信息化系统。”拱北海关所属
港珠澳大桥海关副关长郭艳海说。

郭艳海认为，应用该系统的企业产品通关时，海关系统可
对产品包装上的二维码自动核销，此外，海关还可实施优先查
验、减少查验时长等便利措施，实现快速放行。这一系统的成
功应用，是近年来支持澳门食品高效输往内地的一项重要创
新举措，将为促进澳门经济适度多元发展提供有力支撑。

我国正研制4米级、
5米级可重复使用火箭
新华社北京3月12日电 记者近日从中国航天科技集团有

限公司获悉，为适应商业航天市场需求，我国正抓紧研制4米
级、5米级可重复使用火箭，计划分别于2025年和2026年首飞。

“可重复使用火箭是未来太空探索的重要发展方向之
一，它具有低成本、高效率、技术难度大和更加环保等特点。
要实现这一目标，需要克服许多技术难题，还需要探索攻关
新的材料、结构和控制方法等。研制4米级、5米级可重复使
用火箭意味着我们在商业航天发射市场更进了一步。”中国
科学院院士、中国航天科技集团研究发展部部长王巍说。

联合国叙利亚国际调查委员会：

叙利亚陷入前所未有的
人道主义危机

新华社日内瓦3月11日电 联合国人权理事会叙利亚问
题独立国际调查委员会11日在日内瓦发布报告说，由于在叙
利亚的美军等外国军事力量制造的紧张局势加剧，叙利亚正
陷入前所未有的人道主义危机。

报告指出，叙利亚目前有1670万人需要人道主义援助。
捐助资金严重短缺迫使联合国暂停对叙利亚的定期粮食援
助，数百万人陷入饥饿。调查委员会主席保罗·皮涅罗表示，
叙利亚目前有超过90%的人生活在贫困中。

美国《纽约时报》11日披露，
美国联邦航空局对波音公司
737 MAX客机展开生产审计，
在89项审计内容中，波音通过56
项、未通过33项；波音机身供应
商势必锐航空系统公司在接受的
13项审计内容中，7项存在问题。

联邦航空局今年1月13日
宣布对波音737 MAX客机的
制造进行审计。引发这一行动
的“导火索”是1月5日美国阿
拉斯加航空公司一架波音737
MAX 9型客机飞行时一处门
塞脱落。所幸，这架客机紧急降
落，未导致人员伤亡。

审计持续6周。联邦航空局
本月4日说，波音和势必锐在
737 MAX客机制造的质量控制
方面存在一些“不合规”情况。不
过，鉴于相关调查仍在进行，联邦
航空局没有披露具体审计结果。

联邦航空局已向波音和势
必锐发送审计结果摘要。《纽约
时报》11日援引所获相关材料

报道，在对波音的89项审计中，
波音通过56项、未通过33项。
不少问题被归类为未遵循既定
制造工序、程序或操作说明，部
分为质量控制记录问题。

势必锐接受的13项审计内
容中，7项发现问题，其中包括
针对飞机门塞的一些审计。

波音方面尚未就联邦航空
局审计结果发表评论。联邦航
空局已于2月底要求波音在90
天内制定一项全面行动计划，以
解决“系统性质量控制问题”。

除联邦航空局审计，波音还
因上述飞机门塞脱落事故受到
美国国家运输安全委员会调
查。另外，美国司法部也就该事
故进行刑事调查。

国家运输安全委员会主席
珍妮弗·霍门迪称波音对调查
并不配合，致使调查人员至今
未能看到部分事故相关文件。
波音对霍门迪的一些说法持异
议，称找不到该委员会要求查

看的一处波音工厂的门塞作业
相关记录。

美国交通部长皮特·布蒂吉
格11日表示，尊重国家运输安
全委员会和司法部对波音的独
立调查，波音应配合调查。布蒂
吉格说，联邦航空局局长迈克·
惠特克已明确告知波音需在企
业文化、产品质量和问题回应上
作出改变。

就布蒂吉格表态，波音回应
称将在“采取全面措施改进波音安
全与质量的同时，继续全面、透明
地配合所有政府调查和审计”。

11日，拉塔姆航空公司一
架波音787－9客机从澳大利亚
悉尼飞往新西兰奥克兰途中出
现“技术问题”，飞行高度急剧下
降，造成至少50人受伤，相关机
构已展开调查。

拉塔姆航空公司是南美洲
多国组成的大型航空集团，运营
悉尼、奥克兰和南美洲主要城市
之间的定期航线。

2018年 10月和 2019年 3
月，印度尼西亚狮子航空公司和
埃塞俄比亚航空公司航班分别
发生空难，总计346人遇难，失
事飞机均为波音737 MAX 8
型客机。2021年 1月，美国司

法部对波音提起相关刑事诉讼，
后双方达成延期起诉协议。波
音同意支付超过25亿美元罚款
和赔偿，并承诺充分配合政府要
求，实施合规和改进计划。

据新华社

美媒：

波音737 MAX生产审计发现多处问题

波音客机急坠
致伤50多人

新西兰扣下客机“黑匣子”
新西兰交通事故调查委员会12日

说，已经扣下一架波音787-9型客机
的“黑匣子”。这架客机前一天在飞行
途中因“技术问题”导致飞行高度急速
下降，并致50多人受伤。

涉事波音787-9型客机由拉塔姆
航空公司运营，11日从澳大利亚悉尼飞
往新西兰奥克兰途中出现“技术问题”。
乘客告诉媒体记者，由于客机在空中发
生了急坠，很多没有系安全带的乘客被
抛至空中，甚至撞坏了机舱天花板。

拉塔姆航空公司是南美洲多国组
成的大型航空集团，运营悉尼、奥克兰
和南美洲主要城市之间的定期航线，总
部位于智利。智利民航总局在一份声
明中说，正在与新西兰交通事故调查委
员会合作调查这起事故。 据新华社

新华社北京3月12日电 美国南
卡罗来纳州执法部门 11 日向媒体
证实，曾在波音公司任质控经理并
曝光公司质量控制问题的约翰·巴
尼特上周末被发现疑似死于自杀，
终年62岁。

巴尼特近段时间在南卡州查尔斯
顿县就一桩针对波音的诉讼提供证
词，原定9日接受波音方面律师进一
步交叉盘问，当天却没有出现。相关
人员到他入住酒店打听，在停车场发
现巴尼特死在自己的车内。

查尔斯顿县验尸官办公室说，巴
尼特似乎死于“一处自残性枪伤”。警
方没有提及是否怀疑谋杀，后续调查
还在进行。

巴尼特为波音工作32年，2010
年在生产波音787型客机的南卡州北
查尔斯顿工厂出任质控经理，2017年
因健康原因退休，2019年爆料波音生

产安全问题。
他告诉英国广播公司记者，来到

北查尔斯顿工厂不久，他就开始担心，
波音急于让新飞机下线，造成工人工
作压力大，组装过程仓促和混乱。一
些工人没有遵守工厂的零部件追踪程
序，导致有缺陷的部件丢失；某些情况
下，为了防止生产线延误，甚至从废料
箱取出不合格的零部件，安装到正在
制造的飞机上。

巴尼特还说，波音787客机所适
配紧急供氧系统的故障率测试结果达
到25%。这意味着，一旦飞行途中发
生紧急情况，每四个呼吸面罩中就可
能有一个无法使用。

“所有由北查尔斯顿出厂的客机，
没有一架是我敢签名保证它安全适飞
的。”巴尼特说，他曾提醒管理层关注
他担心的问题，但管理层没有采取任
何行动。

曝光公司质控问题的波音前员工死亡

相关新闻

■2024年1月6日，美国阿拉斯加航空公司发生事故的波音737 MAX 9
型客机停靠在美国波特兰的一处维修站 新华社图

■3月12日，志愿者在山西省运城市盐湖区北坡全民义务植树基地植树 新华社图


